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Beratungsfolge Termin Status 

Stadtrat 18.07.2007 öffentlich 
Kenntnisnahme 
 

 
 
 
Betreff: Anfrage des Stadtrates Thomas Godenrath - CDU - zum 

Leichtathletikstadion Robert-Koch-Straße 
  
 
Im Bereich des Sportkomplexes Robert-Koch-Straße stehen derzeit wichtige Neubauprojekte vor oder 
in der Realisierung (Gymnasium, Sporthallen, Schwimmhalle). Einzig das Leichtathletikstadion ist 
davon ausgenommen. Deshalb frage ich: 
 

1. Gibt es seitens der Verwaltung Pläne zur Instandsetzung des Leichtathletikstadions? 
2. Wenn ja, welchen Inhalt haben die Vorstellungen der Stadtverwaltung und welche Zeitschiene 

ist zu deren Umsetzung geplant? 
3. Wenn nein, welche Gründe der Nichtberücksichtigung liegen vor?  

 
gez. Thomas Godenrath 
CDU-Stadtrat 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

TOP: 
Vorlagen-Nummer:  IV/2007/06600 
Datum:   26.06.2007 
Bezug-Nummer.   
Kostenstelle/Unterabschnitt:  
Verfasser:   Herr Godenrath, Thomas 
     



Stadt Halle (Saale)  
Geschäftsbereich III 
Ordnung, Sicherheit,  
Umwelt und Sport       Halle, 09. 07. 07 
 
 
 
Anfrage des Stadtrates Thomas Godenrath – CDU – zum  Leichtathletikstadion 
Robert-Koch-Straße 
Vorlagen-Nr.: IV/2007/06600 
 
1. Gibt es seitens der Verwaltung Pläne zur Instandsetzung des Leichtathletikstadions? 
 
2. Wenn ja, welchen Inhalt haben die Vorstellungen der Stadtverwaltung und welche Zeit- 
    schiene ist zu deren Umsetzung geplant? 
 
3. Wenn nein, welche Gründe der Nichtberücksichtigung liegen vor?  
 
Antwort der Verwaltung:  
 
zu 1.: 
 
Das Leichtathletikstadion Robert-Koch-Straße ist ohne bauliche Einschränkungen voll nutz-bar. 
Notwendige Reparaturen sowie Schadensbehebung auf Grund von Vandalismus werden im Rahmen 
der Bauunterhaltung durchgeführt. 
Im bisherigen Jahresverlauf 2007 betrifft dies nachfolgende Maßnahmen: Aufbringung einer neuen 
Laufschiene für Stabhochsprung, Beseitigung der Absenkung der Bahnentwässerung und Austausch 
farbverschmutzten Laufbahnbelages. 
  
zu 2.: 
 
Im mittelfristigen Investitionsprogramm ist für das Jahr 2010 die Erneuerung der Weit- und  
Stabhochsprunganlage mit einem Kostenrahmen von 300.000 € vorgesehen. Die Vorberei- 
tung bis Planungsphase 3 einschließlich Fördermittelantrag erfolgt 2008, bis zur Planungs-phase 7 
geschieht dies im Jahr 2009. 
 
zu 3.: 
 
Eine Beantwortung erübrigt sich. 
 
 
 
 
Eberhard Doege 
Beigeordneter 
 
 


